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PROCESO / 
DEPENDENCIA 

Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta física 

ASUNTO Análisis alternativas de planta física ACTA No. 08 

LUGAR  Rectoría 

FECHA 19-08-2015 
HORA 

INICIO 
10:00 a.m. 

HORA 
FIN 

10:45 a.m. 

 
CONVOCADOS / ASISTENTES ASISTIÓ 

FIRMA 
NOMBRE CARGO - DEPENDENCIA SI NO 

CARLOS ALBERTO CORRALES M. RECTOR (M) X   

MIGUEL  A.GARCÍA BUSTAMANTE 
REPRESENTANTE 
COMUNIDAD UNIVERSITARIA 
(M) 

X  
 

SAMUEL VILLAMIZAR BERDUGO 
JEFE PLANEACIÓN 
SISTEMAS Y DESARROLLO 
(PRESIDENTE COMITÉ) 

X  
 

CARLOS EDUARDO ORTIZ ROJAS JEFE OFICINA JURÍDICA (M) X   

GABRIEL HERNANDO PINZÓN G. 
JEFE DIVISÓN FINANCIERA 
(M) 

 X  

JULIO CESAR ORJUELA 
DECANO FACULTAD 
INGENIERÍA Y 
ARQUITECTURA (M) 

X  
 

JOSÉ ORLANDO ESPITIA  
PROFESIONAL PLANTA 
FÍSICA (M) 

X   

EUCLIDES GUTIÉRREZ VARGAS ASESOR RECTORÍA X   

RAFAEL BOLÍVAR 
ASESOR JURÍDICO 
EXTERNO (I) 

 X  

ARQ. IVÁN  FELIPE SYLVA 
GERENTE TÉCNICO DEL 
PROYECTO 

X   

WILLIAM CORREA 
APRENDIZ  DE APOYO AL 
PROYECTO 

X   

CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ 
CONTRERAS 

JEFE DIVISIÓN SERVICIOS 
ADMINISTRATIVOS Y 
RECURSOS FÍSICOS 
(SECRETARIA COMITÉ) 

X  

 

M: Miembro     I:   Invitado 

TEMAS A TRATAR 

 
Estudio y análisis de la situación de planta física frente a las gestiones realizadas  sobre el 
tema. 
 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
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El Dr. Carlos Alberto Corrales Medina, Rector, saludó a los asistentes e informó que sostuvo 
reunión con el Asesor de la Ministra de Educación y la Presidenta del Consejo Superior 
Universitario, en la que se presentó el informe de avance correspondiente a los meses de 
marzo a junio de la presente anualidad, relacionado con el proyecto de adquisición de la 
nueva planta física. 
 
Manifestó que se llevó a cabo una reunión el pasado 13 de agosto, con los Jefes de las 
Oficinas Jurídicas de la Universidad, la Secretaría Distrital de Educación y del Ministerio de 
Educación Nacional, en la que se concluyó que no es viable la negociación con el Distrito, 
dado que éste no puede entregar predio alguno a nombre de la Universidad. De igual forma, 
que se buscarán más alternativas de planta física con Planeación Distrital.  
 
De otro lado, que sostuvo reunión la semana inmediatamente anterior con el doctor Santiago 
Montenegro Trujillo, Presidente del Consejo Nacional de Planeación, en la cual se le hizo 
entrega del documento contentivo de los antecedentes del proyecto de planta física de la 
Universidad, quien socializará dicha información con el doctor Simón Gaviria, actual Director 
de Planeación Nacional. 
 
Asimismo, que el día 18 de agosto se reunió con la Presidenta del Consejo Superior 
Universitario quien expresó la necesidad de continuar con el proceso de adquisición de 
predios. De igual forma, que la doctora Diana Paola Basto C., promovería una reunión con 
Planeación Nacional y el Ministerio de Hacienda para tratar el tema.  
 
Puntualizó, que se remitirá al Juzgado 30 Administrativo el tercer informe relacionado con las 
acciones realizadas por la Universidad, en cumplimiento con lo ordenado en el fallo. Informó,  
que el día 5 de agosto el Gobierno Nacional había expedido el acto administrativo a través 
del cual giró los recursos por concepto del CREE y que los planes de fomento a través de los 
cuales se distribuyen dichos recursos, a la fecha ya se encontraban aprobados por el 
Consejo Superior Universitario. 
 
Seguidamente, mencionó que desde la Gerencia Técnica del Proyecto se han buscado más 
alternativas de predios, los cuales serán presentados ante el Consejo Superior Universitario. 
Aclaró, que definitivamente para los intereses de la Universidad, se debe adquirir el lote para 
construcción, el cual debe quedar ubicado en los perímetros comprendidos entre la primera 
de mayo y la calle 72 y  la avenida Circunvalar y avenida Cali. 
 
Expresó, que una vez el Consejo Superior adopte la decisión sobre los predios y antes de la 
consulta que se efectúe a la Comunidad Universitaria, se solicitará el acompañamiento dentro 
del proceso a los Entes de Control como Procuraduría General de la Nación y Contraloría 
General de la República.  
 
El doctor Miguel Augusto García Bustamante, precisó que el proyecto había comenzado con 
esa iniciativa. 
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El doctor Carlos Eduardo Ortiz Rojas, manifestó que en reunión sostenida en el 
Departamento Administrativo de la Defensoría del Espacio Público (DADEP), asistió el doctor  
Germán Urrego- Asesor Jurídico del Ministerio de Educación Nacional, cuyo punto de vista es 
de gran importancia toda vez que tiene claridad frente al cumplimiento que debe darse al fallo 
proferido por el Juzgado 30 Administrativo, como también, que la titularidad del predio que se 
adquiera debe ser a nombre de la Universidad. 
 
El arquitecto Iván Felipe Silva, informó al Comité que se había actualizado la presentación en 
la página WEB, la información que se suministra sobre planta física, con el fin de facilitar la 
consulta a terceros. 
 
Al respecto, el Arquitecto Iván Felipe Sylva informó a los asistentes que a la fecha se había 
gestionado el tema de la reunión, la cual se llevará a cabo el próximo 30 de julio. Asimismo, 
precisó que en dos ocasiones se ha programado la aludida reunión, no obstante, la Arquitecta 
Camila Neira, las ha cancelado. 
 
Siendo las 10:45 a.m., se da por terminada la reunión. 

 

COMPROMISOS O ACUERDOS 
No. ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA 

1 
Profundizar sobre el estudio socio-económico de 
los estudiantes. 

Arq. Iván Felipe 
Silva 

Para insertarse 
en el proyecto 
de planta física. 

2 Búsqueda de inmuebles de propiedad privada. 
Arq. Iván Felipe 
Silva 

Para insertarse 
en el proyecto 
de planta física. 

3 
Socializar el tema de planta física a través de la 
emisora Institucional. 

Se solicitó al Doctor 
Miguel A. García 
Bustamante ofrecer 
entrevista a la 
comunicadora social 
adscrita a la 
emisora, sobre el 
tema de planta física 

N/A 

 
ANEXOS           SI    SI             NO                  (Relacionar anexos) 
 

Ninguno. 

 

ACTA ELABORADA POR 
 
CLAUDIA S. RODRÍGUEZ CONTRERAS- SECRETARIA COMITÉ- 

 X 
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